
 

 

Hinweis auf Foto- und Filmaufnahmen! 

Von dieser Veranstaltung werden zwecks audiovisueller Aufzeichnung des Konzerts Foto- und/oder 
Filmaufnahmen (inklusive Ton) angefertigt. Diese Aufnahmen können im Rahmen der Produktion der 
Konzertaufzeichnung und der Werbung für diese weltweit in allen Medien öffentlich zugänglich 
gemacht werden. 

 

Wenn und soweit sie der Verwendung der Aufnahmen nicht widersprechen, werten wir dies als 
stilles Einverständnis. Sie gestatten dadurch der unten genannten Filmproduktionsfirma die 
Aufnahmen, die Ihr Bildnis enthalten, auf folgende Arten zu verwerten: Verwendung in 
audiovisuellen Produktionen und Veröffentlichung dieser im Fernsehen, Kino, auf Streaming-
Plattformen, in sozialen Medien, in Rundfunk-, TV- und Printmedien und an sonstigen Vorführorten, 
im Intranet und Online-Portal der Filmproduktionsfirma sowie die Weitergabe von Bildaufnahmen an 
Dritte. 

 

Im Fall der Veröffentlichung können die Aufnahmen solange publiziert werden, wie die jeweiligen 
Publikationsträger öffentlich zugänglich sind. Die Aufnahmen werden solange aufbewahrt, wie das zu 
den vorgenannten Zwecken erforderlich ist.  

 

Wenn Sie nicht fotografiert oder gefilmt werden möchten, können Sie direkt den/die FotografIn 
oder den/die Kameramann/-frau ansprechen. Dann werden wir uns bemühen, Sie nicht zu 
filmen/zu fotografieren und werden Ihr Bildnis nicht in unserer Produktion oder deren Bewerbung 
verwenden. 

 

Datenschutz: 
Wenn und soweit Sie im Filmmaterial identifizierbar sind, verarbeiten wir Ihre personenbezogenen 
Daten in Übereinstimmung mit unseren berechtigten Interessen zum Zwecke der Herstellung, 
Verwertung und Förderung unserer Produktion. 
Sie können Ihr Recht auf Auskunft, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung der Foto- 
und/oder Filmaufnahmen geltend machen. Sie können der Verarbeitung der Daten, die Sie betreffen, 
jederzeit widersprechen. Weitere Hinweise zur Verarbeitung Ihrer Daten finden Sie in der 
Datenschutzerklärung auf der Website der verantwortlichen Filmproduktionsfirma. 
 

• Verantwortliche Filmproduktionsfirma:  
Kinescope Film GmbH, Böttcherstraße 1-3, 28195 Bremen 

 

 

 

 

 



 

 
 

Note on photo and film recordings! 

Photographs and/or film recordings (including sound) will be made of this event for the purpose of 
audiovisual recording of the concert. These recordings may be made publicly accessible worldwide in 
all media as part of the produc`on of the concert recording and adver`sing for it. 

  

If and insofar as you do not object to the use of the recordings, we will consider this to be tacit 
consent. You thereby authorize the film produc`on company named below to use the recordings 
containing your likeness in the following ways: use in audiovisual produc`ons and publica`on of 
these on television, cinema, streaming plaborms, in social media, in radio, TV and print media and at 
other screening venues, on the intranet and online portal of the film produc`on company as well as 
the forwarding of image recordings to third par`es. 

  

In the event of publica`on, the recordings may be published for as long as the respec`ve publica`on 
media are publicly accessible. The recordings will be kept for as long as is necessary for the 
aforemen`oned purposes. 

  

If you do not wish to be photographed or filmed, you can contact the photographer or 
cameraman/camerawoman directly. We will then endeavor not to film/photograph you and will 
not use your likeness in our producMon or its adverMsing. 

 

Data protecMon: 

If and to the extent that you are iden`fiable in the footage, we will process your personal data in 
accordance with our legi`mate interests for the purpose of producing, exploi`ng and promo`ng our 
produc`on. 

You can assert your right to informa`on, dele`on and restric`on of the processing of the photo 
and/or film recordings. You can object to the processing of data concerning you at any `me. Further 
informa`on on the processing of your data can be found in the privacy policy on the website of the 
responsible film produc`on company. 

 

- Responsible film producMon company:  

Kinescope Film GmbH, Bödcherstraße 1-3, 28195 Bremen 

 

 

 



 

 
 

 

Ostrzeżenie dotyczące zdjęć i nagrań filmowych! 

Podczas tego wydarzenia zostaną wykonane zdjęcia i/lub nagrania filmowe (w tym dźwiękowe) w celu 
audiowizualnej rejestracji koncertu. Nagrania te mogą być publicznie dostępne na całym świecie, we 
wszystkich mediach, w ramach produkcji nagrania koncertu i jego promocji. 

Jeżeli nie zgłoszą Państwo sprzeciwu wobec używania tych nagrań, będziemy traktować to jako ciche 
przyzwolenie. W ten sposób pozwalają Państwo poniższej firmie producenckiej wykorzystywać 
nagrania, na których widnieje Państwa wizerunek w następujący sposób: wykorzystanie w 
produkcjach audiowizualnych, publikacja w telewizji, kinie, na plabormach streamingowych, w 
mediach społecznościowych, w radiu, telewizji i prasie oraz innych miejscach projekcji, na stronie 
internetowej oraz portalu internetowym firmy producenckiej. Zgadzają się Państwo również na 
przekazywanie zdjęć osobom trzecim. 

W przypadku publikacji, nagrania mogą być dostępne tak długo, jak dany podmiot będzie dostępny 
publicznie. Nagrania będą przechowywane tak długo, jak będzie to niezbędne do wyżej 
wymienionych celów. 

 

Jeśli nie chcą Państwo być fotografowani lub filmowani, mogą Państwo bezpośrednio 
zwrócić się do fotografa lub kamerzysty. Wówczas będziemy starali się unikać 
filmowania/fotografowania Państwa i nie będziemy wykorzystywać Państwa 
wizerunku w naszej produkcji ani jej promocji. 

 

Ochrona danych osobowych 

Jeśli będzie można zidentyfikować Państwa na materiale filmowym, będziemy przetwarzać Państwa 
dane osobowe zgodnie z naszymi uzasadnionymi interesami w celu produkcji, wykorzystywania i 
promocji naszej produkcji. 

Mogą Państwo skorzystać z prawa do uzyskania informacji, usunięcia oraz ograniczenia 
przetwarzania zdjęć i/lub nagrań filmowych. Mogą Państwo w każdej chwili sprzeciwić się 
przetwarzaniu Państwa danych. Więcej informacji na temat przetwarzania danych osobowych 
znajduje się w polityce prywatności na stronie internetowej firmy odpowiedzialnej za produkcję. 

 

Firma odpowiedzialna za produkcję 

Kinescope Film GmbH, Böttcherstraße 1-3, 28195 Bremen 


